



Tagesordnung Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 06. Mai 2014

Vorlagen-Nr. 14-F-33-0052

Parameter für Wirtschaftlichkeitsberechnungen

- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU und SPD vom 29.04.2014 -

Städtische Gesellschaften haben häufig z.B. bei Entscheidungen über Investitionen oder bei der Ermittlung von Kostenmieten Wirtschaftlichkeitsberechnungen durchzuführen. Das Ergebnis dieser Berechnungen ist zum Teil von den gesetzten Annahmen abhängig wie über die erwarteten Zinssätze, die angenommene Lebensdauer der Objekte oder die Preisentwicklung bestimmter Güter- oder Leistungssegmente.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- nach welchen Kriterien die Angemessenheit der Parameter von Wirtschaftlichkeitsberechnungen beurteilt werden können,
- ob es Vorgaben oder Empfehlungen für diese Parameter von Seiten des Magistrats gibt,
- ob eine Vereinheitlichung der Parameter erstrebenswert ist.

Beschluss Nr. 0029

Der gemeinsame Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU und SPD vom 29.04.2014
„Parameter für Wirtschaftlichkeitsberechnungen“

wird angenommen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2014

Lorenz
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2014

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2014

Dezernat VI/20
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gerich
Oberbürgermeister